

Nikolausgeschenk SAV-Jugendgruppen

Im Januar trafen sich die Jugendgruppen des SAV's und lösten das Nikolausgeschenk ein. Am **Freitag, 20. Januar** machten sich die Kids auf den Weg zum Kegeln nach Leinzell ins Café Leinmüller. Dort wurde in verschiedenen Spielen das Kegeln den Mädels und Jungs näher gebracht. Mit Euphorie und Gewinnergeist wurde konzentriert gekegelt. Eine Woche später, am **Freitag, 27. Januar**, war es auch für die beiden jüngeren Gruppen, Juniors und Minis, soweit. Gemeinsam machten Sie sich auf den Weg nach Fachsenfeld in Spatzolino. Dort wurde geklettert im Parcour, wild gerutscht bei den Rutschen, im Trampolin gehüpft und ein riesiger Vulkan erklimmt. Für alle Gruppen war es ein toller Nachmittag, mit viel Spaß und Sport. Vielen herzlichen Dank an den Nikolaus und den Eltern, die den Kindern so einen tollen Ausflug ermöglichen haben. Euer Jugendteam

